

8/20 仲 ▶松原宿「寺子屋塾」
間と過ごす楽しい夏休み

地域の皆さんや大学生の協力により、旧松屋旅館で寺子屋塾を開校しました。参加した松原小学校の児童たちは、普段学校では体験できない学習や遊びを楽しみました。



8/11 お ▶ふくしげ夏まつり
祭りで地域興し

福重地区の活性化を図ろうと「第29回ふくしげ夏まつり」が行われました。会場では、伝統芸能の披露や福重地区の園児、小・中学生による出し物が行われ、参加者全員で地域の祭りを楽しみました。



9/2 心 ▶大村湾沿岸一斉清掃
るさとの海をきれいに

大村湾の自然環境を守ろうと、大村公園付近の海岸と寿古海岸で大村湾沿岸一斉清掃を行いました。早朝にもかかわらず27団体、401人の皆さんにご参加いただき、流れ着いたごみや流木などを回収しました。



8/19 あ ▶子ども科学館まつり
そびから学ぶ科学の不思議

子どもたちに科学の不思議を学んでもらおうと「子ども科学館まつり」を行いました。参加した子どもたちは、科学の実験などを楽しみながら、そのおもしろさに夢中になっていました。



9/9 自 ▶ご当地自慢グルメフェアin森園公園
慢のグルメで「食」と「まち」をアピール



市制施行70周年「食の祭典」ご当地自慢グルメフェアが森園公園で行われ、市内をはじめ県内15団体のご当地グルメや物産品を販売しました。会場では音楽演奏やステージイベントなども行われ、訪れた皆さんは自慢のご当地グルメを堪能しながら休日を満喫しました。

8/11-12 本 ▶市民ミュージカル「光る海」
格的ミュージカルで感動の嵐!



市制施行70周年記念音楽祭事業の一環として、市民ミュージカル「光る海」がさくらホールで行われました。会場は連日立ち見が出るほど大盛況。本格的な舞台演出やOMURA室内合奏団の生演奏、出演者の皆さんの迫真の演技は観衆を魅了し、素晴らしい感動が会場を包みました。